

Asociación	Expediente	Entidad Local Colaboradora	Causa de la declaración de desistimiento: No aportar la documentación requerida en el artículo 5 de la O. 22/03/2005
UCE-JAEN	CON:43/05	AYUNT. TORREDELCAMPO	Apartado 2.3
UCE-JAEN	CON:44/05	AYUNT. UBEDA	Apartado 2.2/2.2.2/2.3
UCE-JAEN	CON:45/05	AYUNT. VILLACARRILLO	Apartado 2.2.1/2.2.2/2.3
UCE-JAEN	CON:48/05	AYUNT. VALDEPEÑAS DE JAEN	Apartado 2.2.1/2.2.2/2.3
UCE-JAEN	CON:49/05	AYUNT. ALCALÁ LA REAL	Apartado 2.2.1/2.2.2/2.3
FACUA-JAEN	CON:58/05	AYUNT. VILLANUEVA DEL ARZOBISPO	Apartado 2.2.1/2.2.2
FACUA-JAEN	CON:62/05	AYUNT. IBROS	Apartado 2.2.1/2.2.2/2.3/2.15.1.1/2.15.1.3/ 2.15.1.4/2.15.2.1/2.15.2.2/2.15.2.3/2.1 5.2.4
FACUA-JAEN	CON:65/05	AYUNT. JODAR	Apartado 2.2.1/2.2.2/2.3/2.15.1.1/2.15.1.3/ 2.15.1.4/2.15.2.1/2.15.2.2/2.15.2.3/2.1 5.2.4
FACUA-JAEN	CON:66/05	AYUNT. LOPERA	2.2.1/2.2.2/2.3/2.15.1.1/2.15.1.3/ 2.15.1.4/2.15.2.1/2.15.2.2/2.15.2.3/2.1 5.2.4
FACUA-JAEN	CON:67/05	AYUNT. MARTOS	2.2.1/2.2.2/2.3/2.15.1.1/2.15.1.3/ 2.15.1.4/2.15.2.1/2.15.2.2/2.15.2.3/2.1 5.2.4

## CONSEJERIA DE JUSTICIA Y ADMINISTRACION PUBLICA

*RESOLUCION de 17 de mayo de 2005, de la Dirección General de Instituciones y Cooperación con la Justicia, por la que se inscribe en el Registro de Fundaciones de Andalucía la constitución de la Fundación Jorge Queraltó.*

Visto el expediente por el que se solicita la inscripción en el Registro de Fundaciones de Andalucía de la constitución de la Fundación Jorge Queraltó, sobre la base de los siguientes

### ANTECEDENTES DE HECHO

Primero. Constitución de la Fundación.

La Fundación Jorge Queraltó fue constituida por don José Queraltó Dastis, doña María Reyes Hernández Escude y doña María de los Reyes Queraltó Hernández, el 21 de enero de 2005, según consta en escritura pública otorgada ante el notario don José Luis Vivancos Escobar, del Ilustre Colegio de Sevilla, registrada con el número 158 de su protocolo.

Segundo. Fines.

Los fines de la Fundación de acuerdo con lo dispuesto en sus Estatutos, son los siguientes: Mejorar la calidad de vida de los mayores con o sin discapacidades; fomentar la integración social y la mejora de las condiciones de vida de las personas afectadas por discapacidades físicas o psíquicas, usuarios de prótesis o con enfermedades degenerativas que les impidan un normal desarrollo de sus actividades; contribuir a la formación de los usuarios de prótesis y afectados, sus familiares y demás personas dedicadas al cuidado de los mis-

mos; y fomentar la investigación y las innovaciones técnicas en el campo de la ortopedia y otros relacionados con el mismo.

Tercero. Domicilio y ámbito de actuación.

El domicilio de la Fundación ha quedado establecido en la calle Cerrajería, núm. 11, de Sevilla y el ámbito territorial de actuación, conforme dispone la norma estatutaria, se extiende principalmente al territorio de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Cuarto. Dotación.

La Fundación se constituye con una dotación total de 30.000,00 euros, desembolsándose inicialmente el 25 por 100, con el compromiso de hacer efectivo el resto en un plazo no superior a cinco años desde el otorgamiento de la escritura de constitución de la fundación.

Quinto. Patronato.

El gobierno, representación y administración de la Fundación se encomienda a un Patronato, constando expresamente el carácter gratuito de sus cargos, quedando obligado dicho órgano de gobierno a la rendición anual de cuentas y presentación de un plan de actuación en el que queden reflejados los objetivos y las actividades que se prevea desarrollar durante el ejercicio siguiente.

El Patronato inicial cuya aceptación consta expresamente en la escritura de constitución queda formado por: Don José Queraltó Dastis (Presidente); doña María Reyes Hernández Escude (Vicepresidente 1.º); doña María Reyes Queraltó Hernández (Vicepresidente 2.º); Vocales: Don Manuel Ataide Pasca, don Manuel Fernández Feu, don Joaquín González Hernández, don Joaquín Herrera Sierra, don Manuel Puente Rodríguez, don José Ignacio Queraltó Hernández, doña Natalia Patri-

cia Queraltó Hernández y don Vicente Zapata García; y, don Fernando Mihura Carrión (Secretario no Patrono).

#### FUNDAMENTOS DE DERECHO

Primero. Resultan de aplicación para la resolución del procedimiento: El artículo 34 de la Constitución Española, que reconoce el derecho a fundar para fines de interés general; el artículo 13.25 del Estatuto de Autonomía para Andalucía, aprobado por la Ley Orgánica 6/1981, de 20 de diciembre; la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones; el Reglamento de organización y funcionamiento del Registro de Fundaciones de Andalucía, aprobado por Decreto 279/2003, de 7 de octubre; y la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Segundo. La Fundación ha sido constituida por personas legitimadas para ello, dándose cumplimiento a lo establecido en la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones.

Tercero. La Entidad que ha solicitado su inscripción registral responde a la definición de fundación del artículo 2 de la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, estando sus fines comprendidos dentro de la enumeración del artículo 3 de dicho texto legal.

Cuarto. De acuerdo con lo establecido en el artículo 35.1 de la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, la inscripción de las fundaciones requiere informe favorable del Protectorado en cuanto a la idoneidad de los fines y suficiencia dotacional, habiendo obtenido al respecto un pronunciamiento favorable por parte del Protectorado de la Consejería de Educación.

Quinto. La documentación aportada reúne los requisitos exigidos por los artículos 9, 10 y 11 de la Ley 50/2002, de 26 de diciembre.

Sexto. El procedimiento de inscripción ha sido tramitado de acuerdo con lo previsto en el Reglamento de organización y funcionamiento del Registro de Fundaciones de Andalucía y en la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Séptimo. La Consejería de Justicia y Administración Pública es competente para resolver el presente procedimiento de inscripción, de acuerdo con lo dispuesto por el artículo 2 del Decreto 279/2003, de 7 de octubre, por el que se crea el Registro de Fundaciones de Andalucía, y el artículo 26 de su Reglamento de organización y funcionamiento.

En su virtud, esta Dirección General, de acuerdo con lo anterior y visto el informe del Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía

#### RESUELVE

Primero. Clasificar a la Fundación Jorge Queraltó, atendiendo a sus fines, con carácter de investigación, ordenando su inscripción en la Sección Primera, «Fundaciones Docentes, Científicas, Investigación y Desarrollo» del Registro de Fundaciones de Andalucía, con el número SE/961.

Segundo. Inscribir en el Registro de Fundaciones de Andalucía el nombramiento de los miembros del Patronato relacionados en el antecedente de hecho quinto de la presente Resolución, así como la aceptación de los cargos.

Tercero. Ordenar la notificación de la presente Resolución a los interesados, su comunicación al Protectorado de Fundaciones de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social, a la Administración del Estado y la publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Contra esta Resolución, que no agota la vía administrativa y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 26.5 del Reglamento de organización y funcionamiento del Registro de Fundaciones de Andalucía y en los artículos 114 y 115 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, cabe interponer recurso de alzada, en el plazo de un mes desde su publicación, ante la Consejería de Justicia y Administración Pública.

Sevilla, 17 de mayo de 2005.- La Directora General, M.<sup>a</sup> Luisa García Juárez.

*RESOLUCION de 13 de junio de 2005, de la Dirección General de Instituciones y Cooperación con la Justicia, por la que se inscribe en el Registro de Fundaciones de Andalucía la constitución de la Fundación de Cooperativas Agrarias de Córdoba.*

Visto el expediente por el que se solicita la inscripción en el Registro de Fundaciones de Andalucía de la constitución de la Fundación de Cooperativas Agrarias de Córdoba, sobre la base de los siguientes

#### ANTECEDENTES DE HECHO

Primero. Constitución de la Fundación.

La Fundación de Cooperativas Agrarias de Córdoba fue constituida por la Cooperativa «Suministros y Servicios del Grupo Federado, Sdad. Coop. And. Sufeco», representada por don José María Roldán Gómez de Aranda, el 21 de junio de 2004, según consta en escritura pública otorgada ante el Notario don Antonio Palacios Luque, del Ilustre Colegio de Sevilla, registrada con el número 2085 de su protocolo, escritura rectificada por otra de 7 de junio de 2005, otorgada ante la Notario doña Trinidad García Jaime, bajo el número 630 de su protocolo.

Segundo. Fines.

Los fines de la Fundación de acuerdo con lo dispuesto en sus Estatutos, son los de la promoción del cooperativismo agrario en la provincia de Córdoba, organizando jornadas y cursos, fomentando las actividades intercooperativas y el asociacionismo, defendiendo la imagen del cooperativismo agrario y los principios cooperativos, promoviendo el desarrollo y difusión de estudios, la celebración de exposiciones y el empleo y mejora del nivel de vida en el ámbito rural.

Tercero. Domicilio y ámbito de actuación.

El domicilio de la Fundación ha quedado establecido en la calle Gloria Fuertes, núm. 6, bajo, de Córdoba, y el ámbito de actuación, conforme dispone la norma estatutaria, se extiende principalmente al territorio de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Cuarto. Dotación.

La dotación inicial queda establecida en 30.000,00 euros, desembolsándose íntegramente por la fundadora.

Quinto. Patronato.

El gobierno, representación y administración de la Fundación se encomienda a un Patronato, constando expresamente el carácter gratuito de sus cargos, quedando obligado